

Congreso de la Asociación Internacional de Magistrados

Durante los primeros días del pasado mes de agosto tuvo lugar en Amsterdam el XI Congreso de la Asociación Internacional de Magistrados de Juventud y Familia. Se estudió el tema de la juventud en cuanto a la delincuencia, así como el derecho relativo al joven y la familia. A este Congreso asistió el teniente fiscal de la Audiencia de Ciudad Real, Rafael Valero Oltrá, juez de menores de nuestra provincia y licenciado en Derecho por la Universidad de Valencia.

Según testimonios recogidos, todos los países están de acuerdo en que **«lo que no consiga la familia, difícilmente se hará desde fuera»**. La patria potestad mereció especial consideración como conjunto de deberes familiares.

PUEBLA DEL PRÍNCIPE: INAUGURACION ESCOLAR

El gobernador civil de Ciudad Real, acompañado del entonces director provincial de Educación, inauguró un grupo escolar en Puebla del Príncipe. La Corporación local recibió al gobernador y le hizo saber las malas condiciones en que se encuentra el edificio del Ayuntamiento de la localidad. Posteriormente, el señor Gil Orozco participó en los actos programados con motivo de las fiestas de la localidad en honor de la Virgen de Mairena.

EL BALLET NACIONAL ESTRENARA «DON QUIJOTE»

El Ballet Nacional abrirá la temporada del Teatro de la Zarzuela en los primeros días del mes de octubre con dos programas diferentes, uno integrado por sonatas, música del padre Antonio Soler y coreografía de Antonio Ruiz —con producción nueva y retoque de coreografía— y el estreno en Madrid de «Don Quijote», con música del fallecido maestro, Moreno Torroba.

La sequía sigue su curso. Ya

Continúa la sequía



son treinta los meses de carencia de agua y de condiciones meteorológicas adversas. Veintidós pueblos de nuestra provincia se hallan en situación de alerta roja como consecuencia de ello. Valdepeñas, cuyo suministro comienza a ser restablecido tras las últimas captaciones realizadas, espera impaciente salir de esta situación en los próximos meses. Otro tanto ocurre con Almadén, que ha tenido que ser durante todo el verano asistido por camiones cisterna y soportar cortes en el suministro de varias horas. Pronto se construirá en su primera fase la presa de la Rivera, solución definitiva para las carencias de agua ya tradicionales, y no por ello menos alarmantes, que padece este pueblo manchego.

Por lo que respecta a nuestros embalses, su capacidad ha decrecido por debajo del 40 por ciento y algunos de ellos, como el de Torre de Abrahán o el del Vicario llegaron a estar en situación crí-

tica por la escasez de agua embalsada.

A este respecto y en torno al tema de la sequía cabe señalar que se realizarán obras de captación y conducción en pueblos de la provincia como Poblete, Alamillo, Almagro, Brazatortas y Daimiel por un importe comprendido entre las 800.000 y los dos millones de pesetas.

Por lo que respecta al campo, la Federación Agraria provincial ha hecho público su desacuerdo con las medidas arbitradas por el anterior Gobierno respecto a la sequía y sus efectos. Los representantes agrarios estiman que la ampliación de la cuantía a percibir por los agricultores para paliar los daños producidos por la sequía debería ser un hecho, así como la extensión del plazo de devolución de los mismos. De cualquier forma ya son 4.500 las solicitudes de agricultores de la provincia para acogerse a los préstamos del Mites agrarios estiman que la amplia-